

---

# Presseinformation



**Freier Verband  
Deutscher  
Zahnärzte e.V.**

**Landesverband Bayern**

## **Neues Domizil des FVDZ Bayern Geschäftsstelle des Landesverbandes künftig in München-Pasing**

München, 03.08.2021

Vorsitz:  
Dr. Thomas Sommerer (komm.)  
Dr. Jens Kober (komm.)  
Kaflerstr. 4  
81241 München  
Tel. 089 / 723 42 90  
Fax 089 / 723 19 07  
[info@fvdz-bayern.de](mailto:info@fvdz-bayern.de)  
[www.fvdz-bayern.de](http://www.fvdz-bayern.de)

**Der FVDZ Bayern ist umgezogen. Die Landesgeschäftsstelle befindet sich mit heutigem Datum in neuen Räumen in München-Pasing und damit in unmittelbarer Nähe zur ABZ eG.**

Hintergrund des Umzugs sind die kürzeren Wege für Zahnärztinnen und Zahnärzte und die zentrale Lage am Pasinger Marienplatz mit S-Bahn-Anbindung. Außerdem spielte bei der Wahl der neuen Räume auch die Nähe zur Abrechnungs- und Beratungsgesellschaft für Zahnärzte ABZ eG eine Rolle. Der stv. Landesvorsitzende Dr. Jens Kober arbeitet seit vielen Jahren ehrenamtlich im Aufsichtsrat der ABZ eG mit. Die neue Adresse:

**FVDZ Bayern**  
Landesgeschäftsstelle  
Kaflerstr. 4  
81241 München

Tel. 089/723 42 90  
Fax 089/723 19 07  
E-Mail: [info@fvdz-bayern.de](mailto:info@fvdz-bayern.de)  
[www.fvdz-bayern.de](http://www.fvdz-bayern.de)

Nach dem plötzlichen und tragischen Tod des Landesvorsitzenden Dr. Reiner Zajitschek werden die beiden Stellvertreter, Dr. Thomas Sommerer aus Marktredwitz und Dr. Jens Kober aus München, den Landesverband kommissarisch führen.

Für Rückfragen: Anita Wuttke, media-dent, München, Tel. 089/720 69 022, oder via E-Mail an [wuttke@media-dent.com](mailto:wuttke@media-dent.com)

Diese Pressemitteilung finden Sie auf der Internetseite [www.fvdz-bayern.de](http://www.fvdz-bayern.de). Besuchen Sie den FVDZ Bayern auf Facebook: <https://www.facebook.com/fvdzbayern/>

---

Der FVDZ Bayern ist die größte standespolitische Vertretung der 16.000 Zahnärzte in Bayern und stellt (durch Wahl in den jeweiligen Parlamenten) die Präsidenten in der Bayerischen Landes Zahnärztekammer (BLZK) und die Vorsitzenden in der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Bayerns (KZVB). Ziel ist das freie Arzt-Patienten-Verhältnis sowie der Abbau der inzwischen überbordenden Bürokratie in den zahnärztlichen Praxen.